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Presidida por Ernesto Santiesteban Velázquez - Primer Secretario del

Partido en la provincia – y dirigida por el gobernador Julio César

Estupiñán Rodríguez, sesionó este cuatro de octubre la

videoconferencia de la semana para analizar los resultados del sistema

de la Agricultura en Holguín.

En este espacio, donde se abordaron diversos temas que inciden en el

devenir de esta provincia, en un primer momento se chequearon las

indicaciones de la anterior videoconferencia.

Como se había indicado, las casas rústicas de cultivo debían

concluirse este 30 de septiembre pero dados algunos atrasos, se

analizaron a los incumplidores.

Además de la crítica a los incumplidores, se les exigió que debieran

concluirlas en el menor tiempo posible, pues de un plan de 30, solo se
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terminaron 14.

Incluso Moa, territorio que depende en gran medida de los envíos de

otros municipios fue moroso en esta tarea, por eso la insistencia en

que concluyan la diez comprometidas pues esas unidades contribuirán al

abastecimiento local de varios productos como las hortalizas.

Otro asunto debatido fue la aprobación de los candidatos al fondo de

desarrollo, sobre todo ganadero, donde se aprobaron seis de las nueve

solicitudes, aun así, debe pensarse en el sector estatal también para

que se beneficie en igualdad de condiciones que los productores

privados, razonó Santiesteban Velázquez.

Se informó que el plan de siembra de frío cerró en septiembre al 71%,

por diversas razones, entre ellas la sequía, pero ante tal situación

hay que acondicionar el terreno para cuando haya alguna lluvia, razonó

el Primer Secretario.

Como temas de alto interés resultaron la entrega de leche y carne a la

industria, y la compilación de las libras per cápita a la población.

Se reconoció que de un plan de 15 millones de huevo, se llegase a

menos de la mitad (siete millones) por razones de peso como la escasez

de pienso, y de obreros del sector que enfermaron de la Covid-19 e

incidió en la merma productiva de varias granjas.

Se conoce que la falta de lluvia afecta a agricultura, la apicultura y

la ganadería en general, al respecto, el Primer Secretario pidió a las

autoridades municipales se busquen soluciones.
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